

# Argentina: mercados resienten el plan de Caputo, mientras Javier Milei tensa relaciones con países vecinos

■ Acciones de bancos cayeron hasta 10% y el dólar blue rompió nuevo récord al alza tras anuncios de que habrá un nuevo régimen monetario en el país.

POR MARÍA GABRIELA ARTEAGA

La semana partió al debe para los mercados argentinos, después de un viernes marcado por la aprobación del paquete económico de Javier Milei y de un anuncio del que se esperan más novedades: el cambio de régimen monetario y la llegada de Francisco Sturzenegger al Gobierno.

Mientras eso ocurre, el ministro de Economía, Luis Caputo, se reunió este lunes con los representantes de la industria bancaria local, para explicarles -junto a titular del Banco Central, Santiago Bausili- cómo operará la nueva norma y aclararles que las modificaciones “no generarán ningún tipo de inconveniente” para las entidades financieras y ahorristas.

Asistieron al encuentro los presidentes y CEO de los 77 bancos públicos, privados, nacionales y extranjeros del

país, más las cámaras que los agrupan. Según indicaron los presentes, al parecer en la práctica no hay grandes cambios, al menos, hasta que salga la reglamentación. Pero, el nerviosismo y la incertidumbre se apoderaron una vez más de los indicadores.

## Baja en mercados

El dólar *blue*, uno de los termómetros más seguidos para entender el impacto de la política en la economía, rompió la barrera de las 1.400 unidades y amplió la brecha con el tipo de cambio oficial por sobre el 50%. En tanto, los bonos y las acciones cayeron, y el riesgo país volvió a preparar hasta los 1.488 puntos base.

En Wall Street destacaron las bajas de Banco Supervielle (-9,7%); Grupo Galicia (-9,4%), Banco Macro (-7,5%) y Banco Francés (-6,3%).

## Bolivia y Brasil

Mientras, Milei abrió otro



BLOOMBERG

## La explicación de Rusia por el hallazgo de petróleo en la Antártida

■ Luego de una fuerte polémica internacional desatada por el hallazgo de Rusia de una reserva en la Antártida con una capacidad de 511 mil millones de barriles de petróleo, la diplomacia informó que “las actividades realizadas por Rusia consistieron en estudios geológicos que se encuentran contemplados dentro de la actividad científica que permite el Sistema del Tratado Antártico”. El documento reveló que “esos estudios, finalizados en 2020, fueron informados a todas las Partes del Tratado Antártico”. Y detalló expresamente: “No se trató de una actividad de exploración y no se realizó ningún tipo de perforación”.

flanco diplomático con Bolivia, al estimar que el fallido intento de Golpe de Estado de la semana pasada en La Paz fue “una farsa”.

La administración de Luis Arce llamó a consultas al embajador austral en su país.

En tanto, las relaciones con

Brasil volvieron a tensarse. Milei anunció viaje a Camboya para la Conferencia Política de Acción Conservadora y se verá con el exmandatario de derecha, Jair Bolsonaro, y no con Luiz Inácio Lula da Silva, con quien se enfrentó hace unos días.